



# 本城の風

11月は、校内外での大きな行事がたくさん開催されました。大きな行事を経験することで子どもたちはいろいろなことを学び、成長する様子が見られました。主なものを紹介します。

11月8日  
文化会館

## 市音楽大会

本城小学校からは3・4年生9名が参加し、「本城元気太鼓」として太鼓演奏を披露しました。胡桃太鼓箕輪さんの指導の下、練習をがんばってきました。プログラム1番目で緊張したようですが、トップにふさわしい心に響く演奏でした。

※写真は学校での発表の様子



11月14日  
市陸上競技場

## 市陸上記録会

本城小学校からは5・6年生13名が参加し、50mハードル走、100m走、1000m走、走り幅跳び、ソフトボール投げ、400mリレーに参加しました。みんなカー杯の姿を見せてくれました。下記の児童が上位に入りました。おめでとうございます。

男子100m走	6位	新垣瑠希也(5年)
女子50mハードル走	2位	和田愛花(6年)
男子ソフトボール投げ	2位	代口陽裕(6年)
同	4位	日高湊平(6年)

11月19日  
文化会館

## 市PTA研究大会

この大会では、本城小学校PTA活動についてPTA会長の日高晋太郎さんが発表を行いました。PTA各部の取組(朝交通立番、バレー大会、奉仕作業、運動会等)や子どもが主体的に取り組む行事(米作り活動、きゅうりちぎり、棒踊り、グラウンドゴルフ交流等)をていねいな語り口で紹介してくださいました。



11月25日  
本城小学校

## もちつき・持久走

毎年、子どもたちが楽しみにしているもちつきと持久走大会を実施しています。天候にも恵まれ、無事終わることができました。もちつきでは、保護者、地域の方等多くの方々にご協力いただきました。たくさんのおもちができて、おいしく食べました。



## 本城小学校は151歳

本城小学校は、今年度151年目を迎えています。明治7年に道場地区に本城簡易小学校として設立。その後、上篠地区、吾社地区へと移転し、昭和32年に現在の場所(水ヶ迫)に移転されました。昭和49年には、崎田小学校と統合しています。児童数は昭和21年の1114人をピークとして、徐々に減少し、現在は28名です。本城小学校には古い写真が残っていなかったため、本城地区のいろいろな方々から写真をお借りして昭和30年代～50年代の集合写真が30枚ほど集まりました。また、他の年代や行事等の古きよき写真がご家庭にごございましたら、小学校にご連絡ください。